

- de quoi s'agit-il ?

Il s'agit d'apposer un ruban en mosaïque rouge sur la façade arrière de la Maison de la Mosaïque contemporaine, sous les fenêtres du rez-de-chaussée (cf plan ci-joint). Ce ruban représente le fil du temps, de 2000, date de création de l'association, à 2020.

- quelle est la longueur totale du fil rouge ?

Le ruban fera une longueur de 10m. Il sera posé sur un fond de mortier, de manière à former une ligne continue de 10m de longueur sur 9 cm de largeur.

- de quelles dimensions seront les morceaux exécutés par les mosaïstes ?

Ils seront de 20cm, il y en aura donc 50 en tout. Ils seront numérotés car, comportant chacun une part du tracé entier, ils seront tous différents.

- quelles seront les tesselles composant la mosaïque ?

Le ruban sera dans une grande diversité de nuances de rouge. Afin de préserver une relative unité dans le rendu de la mosaïque, une certaine quantité de matériaux sera fournie aux mosaïstes, à charge pour eux de les utiliser en priorité et de les compléter, si c'est nécessaire, en puisant dans leur propre stock, tout en respectant les mêmes tons

- que comportera la fourniture envoyée aux mosaïstes participant au projet ?

- un carton de 9 x20cm, sur lequel seront superposés et fixés :
 - une section numérotée du ruban (le numéro étant placé au coin supérieur droit)
 - une feuille plastique
 - un filet
- les tesselles rouges devant servir à l'exécution

- que faut-il mosaïquer ?

Il faut mosaïquer uniquement le ruban rouge qui est dessiné. Le fond restant sera rempli plus tard sur place avec un mortier.

- comment mosaïquer ?

Il s'agit d'une mosaïque en pose directe, sans joint.

Le mortier utilisé sera un mortier gris.

Le relief peut-être irrégulier mais la hauteur des tesselles les plus hautes ne doit pas dépasser 1,5cm.

Il est essentiel que les deux bords verticaux de la mosaïque soient parfaitement respectés et parfaitement nets, de manière à ce que l'assemblage des différents morceaux puisse se faire sans problème.

- dans quel délai doivent être réalisés ces morceaux ?

Nous souhaitons pouvoir poser le « fil rouge » avant la fin de l'année.

C'est pourquoi nous demandons que les morceaux nous parviennent avant fin novembre.

NB Nous vous remercions à l'avance de bien vouloir assurer les frais d'expédition de retour de votre travail.